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  「違法性あると感じる」けど、私は 

  説明しない。司法に全て任せる！ 

  
自らの虚偽記載問題に首相「違法性あると感じる」 参院予算委 
  
 鳩山由紀夫首相は１０日の参院予算委員会で、自身の政治資金収支報告書の虚偽記載問題について「司法の最終判断を待

たなければいけないが、違法性があると感じている。収支報告書を修正したが違法性は変わらないと思う」と述べた。その上で、

会計担当者だった元秘書が鳩山家の資産管理会社「六幸商会」（東京都港区）から、６年間にわたり年平均約５０００万円を引き

出し、首相の政治資金などに充てていたことを明らかにした。（後略） 
  
 これは６日の参議院予算委員会で自民党の西田昌司議員の追求を受けて首相が明らかにしたものです。その動画を三本収録

しました。またこのテキスト全文が阿比留さんのブログ「自民・西田氏による鳩山・小沢政治資金問題追及」に紹介されています。

ほお～毎年五千万円、六年間で三億円以上ですか。凄いですね、お金持っているんですね～。 
   

   
  

で、鳩山首相自ら「違法性があると感じている」と発言しています。一国の総理大臣自ら法律違反を認めたのですから、これ

は当然、普通の人の感覚なら総理大臣辞任、議員辞職するのが筋ではないでしょうか？。それとも起訴されて「有罪」判決が出

るまでは犯罪人ではない、と強弁するのでしょうか？。 
  
動画にも出てくる以下のやり取りを見てください（テキストは阿比留さんのブログからです）。とても一国の総理を任せられるよ

うな責任感は持ちあわせていないようです。状況証拠は「真っ黒！」じゃないですか。それとも「私は宇宙人～」でごまかし続けら

れると思っているのでしょうか？。テレビ報道のあまりの甘さに「怒りが爆発！」しそうです。 
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西田氏 総理は説明責任があるのではないか？ 
  
鳩山氏 私自身はできる限り知りうる情報の元で説明をしている。これ以上のことに関しては地検にすべての情報を提示してい

るので、司法の判断を待ちたい。なお、いまおたずねでございましたが、会計実務担当者は会計責任者ではありません。私は会

計責任者の選任も間違っていなかったと思っておりますが、このようなことに関しては司法の判断に待ちたい。（拍手） 
  
西田氏 何をあなた方は拍手しているですか。国民のみなさん方、是非いま見てください。民主党のみなさん方、一体何の拍手

なんですか？一番国民が知りたがっているのが、総理が総理としての資格があるかないか、そのことを国民は知りたがっている

んですよ。そしてそれがいわゆる、ああいう規定によって、刑事罰を受けるとなると、総理は確かに資格がなくなりますから、これ

は検察、裁判所ですよ。判断は。しかしそれ以前に総理は国民から選ばれたんですから、国民に自らの政治姿勢を示して、自分

が潔白なら潔白と、会計担当者、実務者の含めて、国会にですね、招致して説明すればいいじゃないですか。なぜそういうことを

しないんですか。 
  

           
  
鳩山氏 それは私は先ほどからもできる限り自分の知りうる情報は申しあげておりますが、誰を呼ぶかということは国会の中でお

決めいただきたいと存じます。 
  
西田氏 いま、総理自身もですね、国会にお呼びいただいたらと話していますから、ぜひ六幸商会の代表取締役、小野寺さん、

それから会計担当者、勝場さん。それから責任者の芳賀さんでございましょうか。その方を含めですね、ぜひ参考人招致をしてい

ただきたい。そして政治とカネについての集中審議をしていただきたい。そのことを要望いたします。（委員長「今の件については
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タグ： 鳩山由起夫  政治資金疑惑  六幸商会  参議院予算委員会  西田昌司  小沢一郎  集中審議   

理事会で協議します」。舛添氏が立ち上がり「傍聴席静かにさせてください」。委員長これを無視） 
  

是非、集中審議を実現させ、小沢幹事長、鳩山首相の「政治と金」疑惑を徹底的に追求して欲しいものです。前回の稲田朋美

議員といい今回の西田昌司議員といい、頑張ってますね。次の保守を担うホープであることは間違いないでしょう。それにしても

自民党の総裁選挙に「稲田朋美」氏が出馬すればもっと盛り上がって反転攻勢のきっかけになったのに、と返す返すも残念で

す。 
  

      ●どうする！？民主党政権と日本の行方  1/4  2/4  3/4  4/4 
  ●注目【大道無門】外国人地方参政権への反論・百地章氏に聞く 1/2   2/2 

 ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

 これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 

  ●ニコ動画版 凛として愛 ニコ1/3 2/3 3/3  
  ●you tube版      凛として愛 1 2 3 4 5 6 7  
  ●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
  ●日本の童謡をいつまでも ふるさとーJAPAN 
  ●日本がアジアに残した功績 
  ●真実はどこに・・・ 

 ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(34) 

コメント(34) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2009/11/10 18:42Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、こんばんは。 

 
鳩、小沢の政治資金問題は絶対黒です。 

 
ダンマリや無反応のマスゴミの本性はゴミ箱行きです。 
日本には健全なマスコミは存在しません。産経でも阿比留さん以外は躊躇していますね。

 
これが日本ですか！？  

 

2009/11/10 19:00Commented by しばりょう さん 

花うさぎさん、こんばんは。 

 
２代続いて代表者が、犯罪者の疑惑ありとは、まったく野党時代に 
与党を攻撃していたことは何だったのかと。 
無駄の根絶 天下り 国債発行 自民党総裁の短期の交代と。 
鳩山 小沢 あんたらには、言われたくないと。 

 

 

2009/11/10 19:03Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん こんばんは。 
 
>鳩、小沢の政治資金問題は絶対黒です。 
 
間違いありません、確信もって言えますね。 

 
>ダンマリや無反応のマスゴミの本性はゴミ箱行きです。 
 
新聞はまだしもテレビが本当に酷いです。日本の敵です。 

 
>これが日本ですか！？ 
 
本当に情けない、この一言です。 
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2009/11/10 19:05Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんばんは。 
 
>２代続いて代表者が、犯罪者の疑惑ありとは、まったく野党時代に 

>与党を攻撃していたことは何だったのかと。 
 
小沢の35億円疑惑を考えると、自民のそれは可愛いものですね。 
 
>鳩山 小沢 あんたらには、言われたくないと。 
 
本当ですね。斉藤次郎には心底呆れました(^^；。 

 

2009/11/10 20:27

Commented by gtea さん 

花うさぎさん、今晩は。いつも更新ご苦労様です。 
この人が、｢国民目線で云々｣というのは、全くの嘘である事に国民は怒らなけ

ればなりません。こんな大金を黙って使わせているような大金持ちに、夕飯の

オカズを一品減らしてでも子供の塾費用に充てるような慎ましやかな国民生活は解りっこ

ありません。 
普通よりお金を持っている人でも、自分のお金を知らない事に使われていれば、業務上

横領で告訴してもおかしく無いのに、それすらやる気が無いようですから、彼からすれば、

余程のはした金か、出所を突付かれるとヤバイ資金であるとしか考えられません。 
民主党議員も、自分達の親方がこれだけ変な言訳を連発しているのに、ただただ拍手し

ているようじゃ、彼らのオツムもまともじゃ有りませんな。西田議員の｢何で拍手を・・・｣とい

う発言はごもっともです。この映像を流さないテレビマスコミは、鳩山逮捕となった暁に

は、いったいどうゆう報道をするつもりでしょうか？  

 

2009/11/10 20:43

Commented by しばりょう さん 

To gteaさん  
>花うさぎさん、今晩は。いつも更新ご苦労様です。 
>この人が、｢国民目線で云々｣というのは、全くの嘘である事に国民は怒らな

ければなりません。こんな大金を黙って使わせているような大金持ちに、夕飯のオカズを

一品減らしてでも子供の塾費用に充てるような慎ましやかな国民生活は解りっこありませ

ん。 
>普通よりお金を持っている人でも、自分のお金を知らない事に使われていれば、業務上

横領で告訴してもおかしく無いのに、それすらやる気が無いようですから、彼からすれば、

余程のはした金か、出所を突付かれるとヤバイ資金であるとしか考えられません。 
>民主党議員も、自分達の親方がこれだけ変な言訳を連発しているのに、ただただ拍手

しているようじゃ、彼らのオツムもまともじゃ有りませんな。西田議員の｢何で拍手を・・・｣と

いう発言はごもっともです。この映像を流さないテレビマスコミは、鳩山逮捕となった暁に

は、いったいどうゆう報道をするつもりでしょうか？ 

 
こんばんわ。 
激しく同意いたします。 
テレビはスポーツ実況中継だけで十分です。存在価値はゼロです。 
百害あって一理なしです。 
西田氏 稲田氏 良いですね。大きく育って、日本のトップになっていただきたい 憂国の

士 国士です。 
中川昭一氏の無念を晴らしてくれるでしょう。  

 

2009/11/10 20:49

Commented by maaz さん 

「違法性がある」じゃなくて『違法』なんだが。。。 
宇宙人とかいうタワケた言い訳もええかげんにせー！と思います。 

 
そういえば、市橋の逮捕劇は政府の動きから国民の目をそらすためという見方もあります

ね。 
献金問題だけでなく外国人参政権についても監視が必要ですね。 

 
それにしても、南北朝鮮の海軍交戦は報道しませんね。日本のバカマスコミは。 

 

 

2009/11/10 22:01Commented by 花うさぎ さん 

To gteaさん こんばんは。 
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>夕飯のオカズを一品減らしてでも子供の塾費用に充てるような慎ましやかな国民生活

は解りっこありません。 

 
生まれながらにしてお金の苦労をしたことがない典型的なお坊ちゃん、そんな印象です

ね。 

 
>西田議員の｢何で拍手を・・・｣という発言はごもっともです。 
 
こういわれて「ハッ」としない議員は落第ですね。 

 
＞鳩山逮捕となった暁には、いったいどうゆう報道をするつもりでしょうか？ 

 
いまから楽しみですね～(^^)。 

2009/11/10 22:05

Commented by 花うさぎ さん 

To maazさん こんばんは。 
 
>市橋の逮捕劇は政府の動きから国民の目をそらすためという見方もありま

すね。 

 
いわれてみると絶妙のタイミングですね？。 

 
>献金問題だけでなく外国人参政権についても監視が必要ですね。 
 
本当に天王山、勝負所です。 

 

2009/11/10 23:07

Commented by Kanpai さん 

民主党は、中国共産党支部である。 
拡散願います。 

 
博士の独り言 

http://specialnotes.blog77.fc2.com/ 
 
民主党は、いかなる論理に基づいて行動しているのか。 
中国共産党の支部である、この位置づけからみればおのずと 
分かる。マルチチャネルで、メディアを使って仕掛けてきます。 
核心から国民の目をそらさせることが今後頻発する気がします。 

 
 
 

 

2009/11/11 04:31Commented by tom-h さん 

鳩山氏が素早く逮捕されることを望みます。 

 
ところで話は全然変わりますが、山崎行太郎氏について皆さんはどうお思いですか? 
 
個人的に大いに納得できる部分とどうも納得しがたい部分や、はっきりと根拠はないが疑

問を抱いてしまう部分があるのですが。  

 

2009/11/11 04:43Commented by tom-h さん 

上記に加えて 

 
自民党が国民の生活を破壊したという面は確かにあると思うし、正直僕が最も信頼してい

た中川昭一氏に関してもなぜ郵政民営化の時に曖昧な態度を取ったのか、その一点は

確かに僕も疑問です。 

 
とはいえ「観念的な保守イデオロギーだけで国民の生活や現実を無視した」と言います

が、歴史認識・憲法問題も重要な問題でなぜそこにおける中川・安倍両氏の働きを軽ん

ずるのか。そうでなく「国民の生活や景気だけを考えろ」というのは「日本国民・国家の尊

厳なんか金に換えてしまえ」の思想に等しいと思います。 

 
また安倍さんはともかく、中川氏は現実政治を分かっていてまた経済に関しても金融危機

に際し麻生さんと二人三脚の経済対策は評価されて良いと思います。 
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拉致問題解決を妨害した亀井･小沢両氏をとにかく褒めまくっているのにも疑問を感じま

す。疑り深い自分は保守を偽装した特亜の手先ではとも思いますが。  

2009/11/11 06:55

Commented by 花うさぎ さん 

To Kanpaiさん おはようございます。 
 
>民主党は、いかなる論理に基づいて行動しているのか。 

>核心から国民の目をそらさせることが今後頻発する気がします。 
 
「博士の独り言」さんは毎日拝見してます。これなど本質の核心部分をついてますね。 

 
妨害工作が頻発しているとかで心配してます。情報感謝です。  

 

2009/11/11 07:00Commented by 花うさぎ さん 

To tom-hさん おはようございます。 
 
＞疑り深い自分は保守を偽装した特亜の手先ではとも思いますが。 

 
二度ほど読んだことがありますが、我々保守とは反対側の人間ですね。 

 
以前は「政治ランキング」も「IZAブログ」も保守系が圧倒的でしたが、最近はどちらもおか

しいのが増えました。 

 
評価するほどの価値はないと思いますよ(^^；。 

 

2009/11/11 07:08Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 参政権 今国会提出断念へ 

 
 政府・民主 党内外に反発強く 

 
政府・民主党は10日、永住外国人への地方参政権（選挙権）付与法案の今国会提出を

見送る方針を固めた。 

 
同法案をめぐっては、民主党の山岡賢次国対委員長が６日、議員立法として今国会に提

出したいとの考えを示していた。（後略） 

 
産経新聞11月11日朝刊2面記事から（ネットで探しても出てきませんでした？）  

 

2009/11/11 08:26Commented by tropicasso さん 

To 花うさぎさん, おはようございます。 
 
>・ニュース 参政権 今国会提出断念へ 
>産経新聞11月11日朝刊2面記事から（ネットで探しても出てきませんでした？） 
 
＝＞ 断念とは本当でしょうか？だとしたら一安心ですが、民主党は陰湿で油断のならな

い社会・共産主義政党ですから、機会を虎視眈々と伺っているのでしょうか？ 

 
外国人住民基本法も油断できませんね。円頼子や千葉景子の動向には要注意です。 

 
民主党の売国奴的主張にはほとほと怒り心頭ですね。全く！ 
日本国民の悪夢からの覚醒を期待します。 

 

2009/11/11 08:40Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、 

 
直前の書き込みに誤名が円順子（通名ではより子？）でした。 

 
山岡けんじは旧姓 金子と言うんですか（ゆう子さんのブログより）？ 
だとしたら、民主党は朝鮮民主党ですね。 

 
小沢の親戚筋の故 金丸信も名前からすれば、朝鮮系でしょう＝小沢一郎も朝鮮絡みと

なると、一連の動きも納得できますが・・・ 
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通名はやめて、本名を名乗って欲しいですね。 
こういう目くらましは個人情報保護法の悪弊です、絶対に！  

2009/11/11 09:20

Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん おはようございます。 
 
＞断念とは本当でしょうか？だとしたら一安心ですが、 

 
年明け「通常国会が勝負」ということでしょう。 

 
>日本国民の悪夢からの覚醒を期待します。 
 
本当に「日本が危ない！」ですね。 

 
＞だとしたら、民主党は朝鮮民主党ですね。 

 
それに支那中共が加わります。民主党改め「特ア属国党」に党名変更した方がこの党の

実態を正確に現していると思います。  

 

2009/11/11 10:52

Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさんおはようございます。 
 
ひとまず安心ですが。 

参政権法案、今国会提出断念へ 、阻止への時間ができました。永久に葬るために、ま

ず賛同、暗躍する参議院議員を次回選挙で落選させるか、現政権を倒閣しなければなり

ません。良識ある国民に知らせ、永久に廃案にしなければなりません。法案推進派に 抗

議のメール FAXを送り続けましょう。 

 

2009/11/11 12:32Commented by 元気 さん 

こんにちは。 

 
「参政権法案 今国会提出断念へ 政府・民主 党内外に反発強く」 

http://sankei.jp.msn.com/politics/situation/091111/stt0911111006003-n
1.htm 
ですね。 

 
先に記事でのコメントにもありましたが、法務委員会でなく総務委員会なのでしょうか？ 
引き続き、運動を続けなくてはなりませんね。 
国民の意思を示さねばなりません。 

 
秘かに提出、可決。施行。 
国籍法一部改正の悪夢が蘇ります。 
必ずや阻止せねばなりません！ 
安堵してはならないと思います。 

 
もし、可能ならば、運動の仕方。（メールや電話、FAX先） 
再掲願えると助かります。 
気を緩めることなく、引き締めてかからねばなりません。 
周知拡散が必要です。 

 
しばりょうさんの意見に強く賛同します。(^o^)丿  

 

2009/11/11 13:24Commented by 無駄話 さん 

予算委員会での質疑を放送しないテレビ局はもう報道機関としての存在価値はありませ

ん。 
 質疑応答はブログやYoutubeで見られますから、インターネット経由で国民全体に拡散

する他手段が無いのが残念です。 
 故人献金や不正な献金については、なにやら「大金持ちの鳩山氏が自分の金を自分の

政治資金につぎ込んだ」というストーリーで議論されていますが、なぜ不法な献金疑惑

（近隣諸国の政治工作，国内の外国人団体やヤミの献金）についてもっと追求しないのか

分かりません。上のストーリーならたとえ有罪になっても寛容な日本人は重大視しないで

しょう。しかし、多額の個人献金や５万円以下の寄付などはつつけばいくらでもホコリが出
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てくるはずです。５万円以下の小口献金に関しても日本のような規律ある社会ではたとえ

小額といえども記録（献金の礼，振込み方法，領収書発行など）は残すものです。お金の

出入りに関して全く記録が無いとすればそれ自身が不正の証拠です。 

 
 岡田外相や北澤防衛相の自衛隊に関する発言について参議院で佐藤正久議員が質問

して、その応答に憤慨しています。 

http://east.tegelog.jp/index.php?blogid=24&catid=164 
「チンパンジーより劣る防衛大臣」 （北澤大臣の指揮官としての資質に疑問!） 
 外国人参政権法案がらみで民主党の山岡国対委員長にＳＰが付いているそうだが、今

度は岡田外相や北澤防衛相にもＳＰが必要になりそうだ。通常のテロ対策ならＳＰで間に

合うかもしれないが、自衛隊を貶めた発言が原因でＳＰをつけるのなら通常のＳＰでは間

に合わないかも？ 

 

2009/11/11 13:53

Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、 

 
兎に角民主党のどす黒く、陰湿な、社会・共産主義＝天皇制打倒を通奏低音

とした政治スタンスを白日の下に晒さなくてはダメです。 

 
日本のマスゴミに期待は出来ないので、花うさぎさんのブログ（ＵＲＬ）を友人達に配って

います。 

 
法務と総務の間違いはありましたが、大事なソースなので、今後も予見的（時間的に余裕

のあるタイミング）なアップをお願いします。 

 
ＰＳ）鳩山はオバマ大統領を迎えるが、大統領を居残りさせて天皇陛下との会談や午餐

会？を無視して、ホストはＳＩＮへ飛ぶそうですね。大統領もＳＩＮには行かれるんですよ！

何と礼儀を失した見下げた野郎ですかね。前代未聞ではないでしょうか？ 

 
これでアメリカとは同盟関係でなんて良く言えますね。オバマ大統領も「アメリカは２１世紀

のアジアのリーダーになる」と言ってますね。鳩山や胡錦寿も真っ青です。ははは、でも頭

がおかしい鳩山が皇紀２６００年以上を誇る大日本国の総理大臣とは本当に呆れます

ね。頭に来ます！ 

 
大体、社会主義者や共産主義者は無神論者ですから神を恐れないし、従い、全ての仕来

りを無視する輩が殆どです。そういう意味でもこの惚けた政権は直ぐに打倒しないといけ

ませんが、取りあえずその中心になる谷垣自民党も頭が恍惚とした人が多く期待できな

いところが、受け皿がない所以で大いなる問題です。嗚呼です。  

 

2009/11/11 14:42Commented by 元気 さん 

こんにちは。 

 
今、水間条項、国益速報で確認しました。 
明日、アップですね。 
大変失礼しました。m(__)m 
 
明日、夜にでも、私のブログでもアップすることにします。  

 

2009/11/11 17:10Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんばんは。 
 
>まず賛同、暗躍する参議院議員を次回選挙で落選させるか、 
 
これですが、ファックス送るときに地元の有権者である旨を添えると効果があるようです。 

 
>法案推進派に 抗議のメール FAXを送り続けましょう。 
 
はい、それに加えて電話も有効だと思います。 

 

 

2009/11/11 17:13Commented by 花うさぎ さん 

To 元気さん こんばんは。 
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>ですね。 
 
ありがとうございます。何故検索で引っかからなかったのか不思議です。 

 
>先に記事でのコメントにもありましたが、法務委員会でなく総務委員会なのでしょうか？ 
 
水間氏自身も書き直しましたから総務委員会で良いのではないでしょうか？。 

 
>国籍法一部改正の悪夢が蘇ります。 
>必ずや阻止せねばなりません！ 
 
あのときは頭に来ましたね～。 

 
>しばりょうさんの意見に強く賛同します。(^o^)丿 
 
徹底的に戦うしかないですね。政治家はあてに出来なくなりましたし。 

 

2009/11/11 17:19Commented by 花うさぎ さん 

To 無駄話さん こんばんは。 
 
>予算委員会での質疑を放送しないテレビ局はもう報道機関としての存在価値はありま

せん。 

 
はい。偏向が露骨になってきました。 

 
>なぜ不法な献金疑惑（近隣諸国の政治工作，国内の外国人団体やヤミの献金）につい

てもっと追求しないのか分かりません。 

 
この件は弟の邦夫自身が言及してましたよね。 

 
>自衛隊を貶めた発言が原因でＳＰをつけるのなら通常のＳＰでは間に合わないかも？ 
 
自国の安全を担う自衛官に敬意を表すのが普通なのに、貶めるとは？。論外の防衛大

臣ですね。  

 

2009/11/11 17:24Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん こんばんは。 
 
>兎に角民主党のどす黒く、陰湿な、社会・共産主義＝天皇制打倒を通奏低音とした政

治スタンスを白日の下に晒さなくてはダメです。 

 
この共産主義の恐ろしさをもっと知って欲しいと思っているのですが。 

 
>大事なソースなので、今後も予見的（時間的に余裕のあるタイミング）なアップをお願い

します。 

 
はい、数日中にもう一度詳しく紹介します。 

 
>これでアメリカとは同盟関係でなんて良く言えますね。 
 
何か、基本的な外交上のマナーを知っている人は民主党にはいないのでしょうかね？。 

 
＞谷垣自民党も頭が恍惚とした人が多く期待できないところが、受け皿がない所以で大

いなる問題です。嗚呼です。 

 
彼なら民主党に行っても立派に通用します(^^；。早く真保守新党が船出しないですか

ね。 

 

2009/11/11 17:26Commented by 花うさぎ さん 

To 元気さん  
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>明日、夜にでも、私のブログでもアップすることにします。 
 
おお～、よろしくお願いします(--)。 

2009/11/11 18:04Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
>To tropicassoさん こんばんは。 
 
義家氏の昨日の国会答弁、ユーチューブで拝聴しました。 
北教組は とくに酷いですね。 
聞いててあきれました。こんな組合に支持された民主は、まともではないですね。竹島は

韓国領 北方領土はアイヌ人のものだそうです。 
鳩山はやく 脱税容疑で逮捕し、民主政権崩壊させないと、 
義家氏が言っていた様に 反日法案で日本解体されてしまいます。 

 

2009/11/11 21:37Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>竹島は韓国領 北方領土はアイヌ人のものだそうです。 
 
本当に狂った反日集団ですね。さすが「横路」の地元だけあります。 

 
>義家氏が言っていた様に 反日法案で日本解体されてしまいます。 
 
安保反対の時のように数十万人規模で国会を取り囲むデモ行進が出来ないですかね、

マジで「日本が危ない！」です。  

 

2009/11/11 22:20Commented by 元気 さん 

こんばんは。 

 
＞安保反対の時のように数十万人規模で国会を取り囲むデモ行進が出来ないですか

ね、マジで「日本が危ない！」です。  

 
安保反対。 
安保以上の日本の危機です。 
なのに、マスコミはスルー。 
国籍法の一部改正は突然で間に合いませんでした。（悔しいです！） 

 
外国人参政権反対！ 
これは、安保以上の危機。将来に必ず取り返しのつかない禍根を残します。 
今を生きる日本人は団結せねばなりません。 
お人よしだけでは腹黒世界に対抗出来ません。 

 
著名人がガンジーのようにハンストでもしてくれないかしらん。 
（輿論が盛り上がるのに…） 
ないものねだりしても叶いませんよね。（笑） 
地道に拡散・周知して輿論を盛り上げましょう！ 
人が盛り上がれば、私も東京に参ります。 
ぜひとも、Z旗を掲げて盛り上げましょう！！  

 

2009/11/12 00:42Commented by macmac1965 さん 

法で守られている（解雇されない）公務員に労働基本権は必要なのでしょうか。 
たしかに、異常な超過勤務や不当な低賃金労働は否定されなければいけませんが、 
公務員の政治活動は厳正なる中立が必要でしょうし、その中立性を否定する 
輿石某の発言「教育に中立性はあり得ない」は国会の公の場で吊し上げ 
られるべきでしょう。 
また、それを問題視しない反日マスゴミには正義の鉄槌が必要でしょうし、 
法により保護されているＴＶ局には、全ての収支・経費（タレントや 
政治家等の出演料明細を含む）の明細公表を義務付けるべきでしょう。 
（法で保護されているのだから情報公開されるべきである） 
そうすれば、ＴＶ局がいかに国家の保護の元に好き勝手なことをし 
ているかが、明らかになるでしょう。  
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2009/11/12 06:55Commented by 花うさぎ さん 

To 元気さん おはようございます。 
 
>これは、安保以上の危機。将来に必ず取り返しのつかない禍根を残します。 

 
はい、安保のときは「日本の国益」を強化する法律、今回は「国家解体への道」ですから

意味合いが全く違います。 

 
>人が盛り上がれば、私も東京に参ります。 
>ぜひとも、Z旗を掲げて盛り上げましょう！！ 
 
おお～是非、お待ちしてますよ(^^)。 

 

2009/11/12 07:02Commented by 花うさぎ さん 

To macmac1965さん おはようございます。 
 
>輿石某の発言「教育に中立性はあり得ない」は国会の公の場で吊し上げ 
>られるべきでしょう。 
 
絶対に国民監視の下にやって欲しいです。 

 
>問題視しない反日マスゴミには正義の鉄槌が必要でしょうし、 
 
特にテレビが酷い、皆でボイコットすべきです。 

 
>ＴＶ局がいかに国家の保護の元に好き勝手なことをし 
>ているかが、明らかになるでしょう。 
 
はい、まずは「NHK解体」から、でしょう(^^)。  
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